

Aarau, 25. Februar 2021

Unser lieber Vater und Schwiegervater, Grossvater und Schwiegergrossvater,
Urgrossvater, mein Bruder, mein Schwager

Max Schär-Ryser

11. Oktober 1922 bis 25. Februar 2021

ist, nachdem ihn seine Kräfte verlassen hatten, friedlich eingeschlafen.

Sein Leben war erfüllt von vielseitigen Interessen an Architektur, bildender Kunst sowie Logik und Sprache. Mit grosser Freude nahm er Anteil am Leben und Gedeihen der Familie.

Wir sind dankbar für den langen Weg, den wir miteinander gehen durften.

Beat und Rosmarie Schär-Wyss, Winterthur
Christina Schär und Gabriele Castelli, Winterthur
Kathrin und Reto Leemann-Schär, Winterthur
Matteo, Lukas und Nevio

Regula und Martin Gossweiler-Schär, Aarau
Adrian und Salome Gossweiler-Pfäffli, Aarau
Anna und Valentin
Christian Gossweiler und Nadine Bohny, Basel
Finn und Mattis

Aja Chrysomalis-Schär, Steffisburg
Elsbeth Ryser-Geiser, Burgdorf

Corona bedingt findet die Trauerfeier im engen Kreis in Aarau statt. Die Urne wird später in Thun beigesetzt.

Wer zur Erinnerung an den Verstorbenen ein Hilfswerk unterstützen möchte, gedenke der Krebsliga Bern, 3001 Bern, PK 30-22695-4 / IBAN CH23 0900 0000 3002 2695 4, Vermerk „Trauerspende MAX SCHÄR“.

Traueradressen: Beat Schär, Am Bach 54, 8400 Winterthur
Regula Gossweiler, Zelglistr. 78, 5000 Aarau